

## Kapolsek Selaparang Pimpin Pengamanan Mimbar Bebas AMPKK Lombok

Syafruddin Adi - [MATARAM.PUBLIKINDONESIA.COM](https://MATARAM.PUBLIKINDONESIA.COM)

Feb 1, 2025 - 11:10



Mataram NTB - Sejumlah personil Polsek Selaparang yang dibackup Personil Polresta Mataram melakukan pengamanan kegiatan Mimbar Bebas yang diselenggarakan Aliansi Mahasiswa Papua Komite Kota (AMPKK) Lombok yang berlangsung di Simpang 4 Bl Jl. Langko, Mataram Sabtu (01/02/2025).

Pengamanan Mimbar Bebas dari AMPKK Lombok dipimpin Kapolsek Selaparang Iptu Muhammad Baejuli SH.

“Pengamanan yang kita berikan pada kegiatan tersebut bertujuan untuk kelancaran, baik kelancaran arus lalu lintas mengingat mimbar bebas tersebut dilakukan di jalan raya maupun kelancaran kegiatan mimbar bebas itu sendiri, “ungkap Kapolsek Selaparang, saat di wawancara media ini di lokasi pengamanan.

Kegiatan Mimbar bebas yang dilakukan sejumlah mahasiswa asal Papua ini dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke 4 AMPKK Lombok, 01 Februari 2021 - 01 Februari 2025.



Dalam mimbar bebas tersebut AMPKK Lombok menyuarakan beberapa poin yang dianggap penting menjadi tuntutan yang disampaikan pada mimbar bebas tersebut.

“Tolak Transmigrasi, Tolak PSN dan berikan hak menentukan nasib sendiri bagi rakyat Papua”. Point ini menjadi materi utama yang disampaikan dalam orasi dalam mimbar bebas tersebut.

Aksi mimbar bebas tersebut berlangsung aman dan tertib. Personil pengamanan terlihat sibuk mengatur arus lalu lintas dari semua arah dengan harapan masyarakat pengguna jalan tidak terganggu dengan adanya kegiatan tersebut.

“Kami selaku Penanggung jawab Harkamtibmas di wilayah kecamatan Selaparang menyampaikan apresiasi kepada rekan-rekan Mahasiswa dari Papua yang telah melakukan aksi ini dengan tertib. Begitu pula dengan seluruh personil pengamanan yang telah menjalankan tugasnya dengan baik tanpa menciderai SOP yang sudah ada. Terimakasih kepada rekan-rekan personil yang terlibat dalam pengamanan ini, “pungkasnya. (Adb)